



# Mejora de Fitch a nota de brasileña Odebrecht es un “reconocimiento”

Río de Janeiro, 30 may (EFE).- El director financiero de Odebrecht Ingeniería y Construcción, Marco Rabello, dijo hoy que la elevación que hizo la clasificadora de riesgo Fitch de la nota de crédito de la compañía es un “reconocimiento” por el compromiso que ha tenido la empresa para cumplir con sus obligaciones.

Fitch, una de las tres mayores agencias clasificadoras de riesgo del mundo, elevó la nota de crédito de Odebrecht Ingeniería y Construcción de “C” a “CC” teniendo en cuenta la reciente capitalización de la empresa y el pago de 500 millones de reales (unos 135.1 millones de dólares) en bonos cuyo vencimiento estaba para el pasado 25 de mayo.

“La elevación de nuestra nota de crédito por Fitch representa el reconocimiento al compromiso de la empresa con el cumplimiento de sus obligaciones ante el mercado”, señaló el directivo de la constructora a Efe.

Rabello también dijo que la mejora en la calificación demuestra que el pago de los bonos fortaleció la estructura de capital de la compañía y reforzó la confianza de los accionistas en la empresa.

El grupo Odebrecht firmó el pasado 25 de mayo un acuerdo con cinco bancos brasileños que pusieron a disposición 2.600 millones de reales (unos 712 millones de dólares), para pagar deudas pendientes de la compañía e invertir en la Constructora Odebrecht, entre otros.

Odebrecht se encuentra en pleno proceso de reestructuración y transformación luego de haber sido protagonista, junto con otras 15 constructoras brasileñas, del mayor escándalo de corrupción en la historia del país vinculado con los desvíos destapados en la petrolera estatal Petrobras.

La compañía ha cerrado acuerdos de colaboración con la Justicia en Brasil, Estados Unidos, Suiza, República Dominicana, Panamá, Guatemala y Ecuador en los que, además de pagar millonarias multas, reconoció haber cometido los actos ilícitos y se comprometió a no repetirlos